

A

(N° 215.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 5 AVRIL 1843.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations,
sur la demande du sieur Georges-Henri Beckman.

MESSIEURS ,

Le sieur Georges-Henri Beckman , qui sollicite la naturalisation ordinaire, est né à Sulingen (Hanovre), le 14 juillet 1815, s'est engagé volontairement comme soldat au service belge, le 14 novembre 1834, à successivement passé par tous les grades inférieurs , et est aujourd'hui sergent-major au 2^e régiment de ligne, en garnison à Mons. Ces divers avancements témoignent de sa bonne conduite, et de son aptitude au service militaire.

Le rapporteur,
MAERTENS.

Le président,
F. DU BUS, aîné.